



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 24 de febrero de 2013.

MAGNA CEREMONIA CÍVICA EN ECATEPEC PARA CELEBRAR EL DÍA DE LA BANDERA

En el marco de las celebraciones del 24 de febrero, fueron abanderadas 320 escoltas en la explanada municipal de Ecatepec. La magna ceremonia cívica estuvo encabezada por el alcalde Pablo Bedolla López y el Coronel del Arma Blindada Jorge García Ochoa, de la 37 Zona Militar, diputados federales y locales, así como integrantes del Cabildo.

Bedolla López señaló que en el 192 aniversario de la creación del lábaro patrio, "es un símbolo que nos da identidad y nos impulsa a seguir conquistando la libertad, la democracia y la justicia social de nuestro gran país".

Recordó que esta festividad fue reconocida en 1940 por decreto presidencial. "Sus tres colores definen las ideas políticas que impulsó el Ejército Trigarante: esperanza, unidad e independencia nacional, motivo por el cual derramaron sangre nuestros héroes nacionales, lo que permitió que los mexicanos iniciaran la construcción de un estado libre y soberano"; agregó.

Tras la incineración de la insignia patria en el centro de la explanada, los integrantes del presidium, junto con los más de tres mil asistentes entre alumnos, maestros, y vecinos de diferentes colonias, entonaron el Himno Nacional que precedió al Canto a la Bandera.

Posteriormente, los servidores públicos de la administración local acompañados por los directores de las escuelas, abanderaron a las 320 escoltas de diversos planteles educativos en los niveles primaria, secundaria y preparatoria. La toma de protesta estuvo a cargo del presidente municipal.

El munícipe recordó que en 2008 nuestra enseña nacional ganó el concurso mundial de la bandera más bonita y destacó que al igual que en este municipio, el gobernador Eruviel Ávila Villegas, "lleva a cabo tan importante celebración para honrarla".

Tras agradecer el apoyo del Ejército Mexicano al país, al Estado de México y de manera muy especial a Ecatepec, Pablo Bedolla, refirió que el lábaro patrio es el eje de nuestros principios y convicciones porque representa la soberanía y democracia del pueblo mexicano.

"La presencia de las diferentes instituciones educativas contribuye a fomentar el amor, la lealtad, la identidad y el respeto por los símbolos patrios y de manera adicional el orgullo de ser mexicano", añadió.

